X 契(ちぎり)通信VOL.117

2015年9月25日発行

株式会社チキリ 社長室編集

津波被害を彷彿させるもので

けて甚大な被害が発生

しまし

8月の記録的

な猛暑の 一度の大雨とか、

)後は、

なんだ・かんだ

日本の赤字

日本の債務残高は、現在 1.300 兆円を越え、なんと国民一人当たり 1,000 万円超になっています。(http://www.kh-web.org/fin/ リアルタ イム財政赤字15より) これは日本の GDP 比で約250%に当たります。

あのギリシャでさえ、債務残高は、日本円で40兆円超。GDP比で約190% 程度と言う事です。いつの間にこんなに日本の借金が増えてしまったの か?問題意識を持ちつつ、ちょっと調べてみました。

第二次大戦の戦費を得る為に戦時国債を乱発した 1944 年は債務残高 の対 GDP 比は 200%以上。その後、高度成長期を経て 1965 年オリンピッ クの翌年「昭和40年不況」になるまでは約5%にまで回復しています。

しかしこの年の不況で大戦以降初めて国債を発行し、以降毎年のよう に「建設国債」が発行されるようになりました。その後「建設国債」だ けでは足りず「赤字国債」が初めて発行されたのは1975年で、第一次石 油危機のオイルショックによる不況が最大の要因でした。以後「赤字国 債」も毎年のようにを発行するようになり、債務残高は 1980 年代には概 ね対 GDP 比 60%を越えるようになってしまいました。

その後バブル景気により一時期赤字国債発行は止まるものの、バブル 崩壊後に税収が下降、再び赤字国債の発行が行われ、歳出は依然として 上昇を続け、同時に景気対策としての大規模な所得税・法人税の減税で 税収は更に落ち込みました。これにより、1997年頃には100%を突破。そ の後も日本経済は低迷を続け、2001年頃には150%を超える水準にまで到 達してしまいました。

そしてここ 10 年の間に世界金融危機やリーマン・ショックなどの影響 から巨額の財政出動がなされ、債務残高は更に上昇。一時政権が交代し ましたが、民主党もバラマキ政策で債務は膨れ続け、2011年には東日本 大震災が発生し、その復興のための復興債が発行され、この年は新規国 債発行が過去最高を記録し今に至っています。

この様な事態に対して政府は中長期の財政健全化に向けて、①国・地 方の基礎的財政収支について、2015年度までに2010年度に比べ赤字の 対 GDP 比を半減 ②2020 年度までに黒字化 ③その後の債務残高対 GDP 比の安定的な引下げ。との「骨太の」財政健全化目標を掲げていますが、 その達成は覚つきません。

現在日本の国民負担率(所得に対する租税と社会保険の負担割合)は 世界的に見てみると、日本約38.9%、イギリス49.2 ドイツ52.0 フ ランス 62.4 スウェーデン 66.2 と、ヨー ロッパ諸国に比べると、大変 低い水準にとどまっています。ヨーロッパは税金は高いですが、その分 社会保障が充実しているので、国民は税負担に納得していると言います。

日本人は、増税という言葉に対し大変敏感な国民ですが、それは、日 本の増税は、増税することで国民が恩恵を得ることを実感できるような 納得感がない為だと言う人もいます。

政府は無駄な歳出を減らし、国民の納得のいく税制改革をし、国民も ある程度の痛みを負わないと、1700兆円の個人資産、340

兆円の企業プール資金があるとは言え、いずれ財政破綻と いう私達の子供達に禍根を残す事態になりかねません。

つい先日、米格付け会社S&Pが日本国債の格付けを 1ランク下げました。一日でも早い対応が必要です。

仏様にもキリスト様にも、 お彼岸でお寺にお墓参りに行くのと、 式を挙げた教会へ献花をしに行きます。 ?しお願いのし過ぎでしょ・学業成就・病気平癒・交

れば万々歳です

宿泊予約など順調の

ようです。

|内消費が拡大して

景気上昇につなが

連続で休むことが出来ます。日であれば、19日~23日

19日~23日まで5日連続。

|秋の観光シーズンと言う事もあって観光地でロまで5日連続。 更に2日有休を取れば9日間

今年は日の巡りが良く、

さて今月末は、

آل

異常気象が通常気象になって

ますが、

果たして今後も同じ

表現が使えるのか疑問で

50年とか10

0年に

猛暑と

婚記念日なの

社員ブログ

慣用句実例

建設部 大高茂紀

野球ペナントレースも、110試合以上消化してあと24試合前 後となりました。広島カープも8月に一時5連敗をしてしまい、即 死状態かと思いきや巨人戦で5勝1敗という成績を残し、4位とい う事で終盤9月に入り込みます。

今年これまでカープの対巨人戦の勝敗は14勝9敗で勝率6 割。残り試合すべて巨人戦だったらダントツ優勝になるのでは? と思うこのごろです。

そんな中ふと思い出したのが受験勉強でならった英文法で 「not only A but also B」 「A だけでなくB」も、という意味の慣用句

そこで「not only 優勝 but also CS 進出も」厳しくなってきた カープ。また「not only 菊池 but also 丸も」打撃不振に陥っ て、攻撃陣が苦しいシーズンとなるか。 「not only ヒース but also 一岡も」機能しなかったブルペンも誤算だった。

そんなことを考えながら、朝の静岡新聞スポーツ欄を覗いてい る今日この頃。9月には6連勝が必要になってき たこれからのカープ。陰ながら応援しています。 数十年ぶりに not only A but also B をつかえて、 少し満足です。

(8月29日のブログから)

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を 中止させて頂きます。

▼ 株式会社 チキリ 静岡県駿東郡清水町卸団地73

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534

E-mail gen@chikiri.com URL http://www.chikiri.com/

ドライブレコーダー

当社では、商用車全車にドライブレコーダーを設置しました。 取り付けた後、実際に撮影された画像を見てみましたが、広角で大変鮮 明に写っていました。①レコーダー取り付けることにより、事故を起こした時に真実を証明する証拠になる。②レコーダーが着いていることで、 運転者が、安全運転をしなければという意識が高まる。ことを期待して 設置しました。

そんな中で先日社員が事故に巻き込まれました。ドライブレコーダー の威力発揮かと思われたのですが、追突された事故で後方の画像は撮れ ないので効果はありませんでした。残念!